

暴走政治
ストップ!

憲法守り、戦争のない社会を子どもたちに!

躍進した国会議員団と連携して みんなの願い実現に全力

国保料の引き下げ、
介護保険料の軽減など
福祉政策の充実を!

- 負担の重い国保料の1世帯1万円引き下げ
- 市独自の減免制度をつくり、介護の負担軽減を
- 特養ホームの増設



国の暴走政治ストップへ
地方からも声をあげます

消費税増税・憲法改定・原発再稼働など、国の大手を握るに地方からもストップの声をあげます。

市議会でも… 消費税増税中止・TPPへの参加中止・熊本での日米共同演習・オスプレイ参加の中止、集団的自衛権行使容認を行わないことを求める意見書などについて、討論を行い採択を求めてきました。

日本の防衛と無縁の集団的自衛権の行使容認。アメリカの戦争に協力し、再び戦争ができる~こんな危険な国づくりは絶対に許せません。憲法を守り、一人たりとも、戦争による犠牲者を生まないために、力を尽くします。

7人が力を合わせ、
県政、市政を動かします

県議2議席、市議5議席の実現を!

子育てパパの提案
もっと子育てしやすい
熊本市を!

- 子ども医療費無料化を中学3年まで早期に
- 保育所の増設で待機児童の解消を
- 保育料の減免制度の拡充
- 小中学校へのエアコン設置
- 病児・病後児保育の充実



農業・中小業者の
経営を支え
地域経済の活性化を!

- 住宅リフォーム助成制度で地元業者の仕事おこしを
- 公契約条例の制定
- 米価暴落対策を国とも協力しすすめます。



くらし守れの声を届けます
まっすぐ、ひたむきに!

東区



日本共産党 市議会議員

なすまどか

ですか？

暮らしき向きはいかがで

ただき8年になりますが、毎日のように切実な相談が寄せられています。「税金や保険料が払えない」「年金が減らされ生きができない」など、毎日市議会に送り出しています。暮らしと福祉を守ることです。熊本市の大事な役割は、暮らしと福祉を守ることです。中心市街地の再開発に没頭し、暮らしと福祉を後回しにするような市政は許せません。

【プロフィール】1975年福岡県直方市生まれ／熊本大学教育学部中退／県議秘書／衆院1区立候補／現在熊本市議2期／福祉子ども・まちづくり・議会広報の各委員会所属／「立野ダムによらない白川の治水を考える熊本市議の会」事務局長／家族：妻、2女／水源2丁目住／趣味：料理、野球、サッカー観戦

ブログ：<http://blog.goo.ne.jp/madoka-jcp/>
ホームページ：<http://www.jcp-kumamoto.com/>

熊本民報

2015年
2・3月号外

発行●熊本民報
熊本市細工町2-32 電話322-2600 Fax324-3989
日本共産党熊本県委員会の政策と見解を紹介します。

ブログ
「まどかレポート」
随時更新中！

なすまどか

検索

ハコモノ建設中止し、暮らし・福祉・教育に税金使え!

みなさんと力を合わせ実現できました!!

- 国民健康保険料の減免制度の拡充
- 高齢者生きがい作業所の存続
- 子ども医療費中学3年までの拡充、小中学校普通教室へのエアコン設置について、繰り返し質問で取り上げ、新市長のもと任期中実現への答弁がなされました。
- 障がい者・児へのガソリン券助成の実現
- 災害見舞金の拡充（政令市中最低水準の災害見舞金が拡充されました）



私たちも応援しています

建設ありきのまちづくりは破たんしました。熊本市始まって以来の巨額投資を必要とするMICEを止める事こそ求められています。市民のためのまちづくりを那須さんに期待します。

熊本大学名誉教授 鳥飼 香代子

日常的な身近な視点と、子ども達の時代まで見据えた視野を併せ持つ那須さんこそが、議員にふさわしい方です。

弁護士 板井 俊介

子どもさんも成長され、今では那須さんは地域のやさしいお父さんの代表…。これまでにも増して、大きな力を発揮してくれることでしょう！頼りにしています！

泉ヶ丘小・湖東中元PTA会長 模木 光男

那須さんは人の痛みの分かるあたたかい政治家です。青年が輝ける未来のために頑張って応援します。

前衆院1区候補者・京塚在住
高本 まさなお

現場の声こそ一番大事



エアコン設置済みの人吉市を視察

どんなことでもまずは現場に足を運びます。小中学校へのエアコン設置に向け、市内各学校、設置済みの人吉市などを調査し、政策の提案を行ってきました。

一緒に悩み解決に全力

「一緒に悩み、解決にむけあきらめない」。毎日のように寄せられた生活相談に対して、役所の窓口と一緒に足を運び、粘り強く解決に取り組んできました。



九州北部豪雨災害での被災者への聞き取り

450億円の
税金投入

桜町再開発での MICE施設 きっぱり中止に！

議員の大事な役割の一つは、市政のムダづかいを厳しくチェックすることです。熊本市が、桜町再開発で整備をすすめるMICE（コンサートや学会など行う大型施設）は、見通しが甘く、市民に多大な財政負担を生じさせます。

市議会で、スジを通し、莫大なハコモノ計画の中止を求め、暮らしに予算を回せと唯一追及してきたのが日本共産党の議席です。

MICE施設整備の中止を求める請願（2014年6月議会）

共産	自民	未来	連合	公明	自由	教育	市政
○	●	●	●	●	●	●	●

○…賛成 反対…●

市民病院建て替え凍結問題～緊急要請 命を守る病院の整備（耐震化等）は最優先に



熊本市は、市民病院の建替え工事凍結を決めました。MICEは着々と進めながら、命を守る病院建替えは先送りなど許せません。熊本市と市民病院に対し、1日も早い工事着工を求めました。



政治家を目指すきっかけは？

2児のパパに

今年2人目の子どもが生まれました。保育園への送り迎え、お風呂など、少しでも子どもと過ごせる時間を大切にしたい。一番印象に残っているのは、初めて作った弁当を残さず食べてくれたこと。子どもたちに、貧困と戦争に脅えることなく過ごせる社会を手渡すことが私の最大の使命です。

